## Travaux Originaux

## DU BROMYDRATE DE SCOPOLAMINE COMME ANESTHESIQUE GENERAL

(ALBERT LAURENDRAU, M. D., St. Gabriel de Brandon)

(Suite)

Non seulement j'emploie la scopolamine comme anesthésique chirurgical chez tous mes opérés, mais je m'en sers aussi dans certains états pathologiques où je désire obtenir un sommeil profond, une action calmante, intense et prolongée sur les centres nerveux; de même que pour enrayer les grandes douleurs. Dans ce dernier cas toutefois j'ai recours depuis peu à l'hyoscine-morphine, (1) dont l'action analgésique est très puissante, sans amener la narcose profonde produite par la scopolamine.

Lorsque j'aurai terminé la série d'expériences que j'ai entreprises avec l'hyoscine, je communiquerai aux lecteurs du Bulletin Médical un résumé de mes observations sur l'emploi de cet alcaloïde, que je crois être le médicament de choix, dans certaines affections, et contre certains syndromes.

Delire alcoolique Le 22 juin au soir je fus appelé par M. B. commis de bar, alcoolique, chronique sur-alcoolisé. Il était en proie à des hallucinations, de la vue surtout; il me confia qu'il n'avait ni mangé ni dormi depuis quatre jours, et que,

<sup>(1)</sup> Je fais usage des comprimés d'hyoscine (Merck) en iujection hypoder, mique à 0.0003